

## Paris Basketball : le Département fait découvrir le très haut niveau à 300 jeunes Seine-et-Marnais

**Le mardi 13 janvier 2026, à l'Adidas Arena, le Département de Seine-et-Marne a invité 300 jeunes issus de clubs locaux à assister au match de Betclic Élite opposant le Paris Basketball à Strasbourg, afin de leur permettre de découvrir le très haut niveau du basket français et européen.**

Pour ce match, les jeunes invités provenaient de 8 clubs seine-et-marnais : Vaires Basket, Jeunesse Sportive Dampmartoise, CS Meaux Basket, Sénart Basket, Avenir Crégy Sports Loisirs, Théo Basket, Coulommiers Brie Basket et CS Meaux Basket Fauteuil.

À la mi-temps, 10 joueurs du CS Meaux Basket Fauteuil, club évoluant au plus haut niveau national, ont réalisé une démonstration sur le parquet, mettant en lumière le basket inclusif et l'excellence sportive. Cette initiative permet aux jeunes de découvrir le très haut niveau, de susciter des vocations et de valoriser les clubs et les talents du territoire.

Le Département souhaite inscrire cette action dans la durée. Tout au long de la saison, tous les clubs de basket seine-et-marnais seront invités à assister à au moins un match du Paris Basketball, que ce soit en Betclic Élite ou en EuroLeague, le plus haut niveau européen.

Les jeunes accueillis dans les Foyers de l'Enfance du Département pourront également participer à plusieurs rencontres, pour des moments de découverte, de partage et d'ouverture vers le sport de haut niveau.

*« Le sport est un formidable levier pour l'épanouissement des jeunes. En invitant les jeunes Seine-et-Marnais à découvrir le très haut niveau du basket, nous leur offrons une occasion unique de s'inspirer, de se dépasser et, peut-être, de susciter de nouvelles vocations. Le Département est fier de soutenir le Paris Basketball et tous les clubs de notre territoire pour faire grandir la pratique et promouvoir l'inclusion, le partage et l'excellence sportive »,* souligne Jean-François Parigi, Président du Département de Seine-et-Marne.

Discipline dynamique et novatrice, le basket-ball connaît un fort développement en Seine-et-Marne, quel que soit le niveau de pratique. Le Département s'engage pour ce sport fédérateur, en accompagnant le comité départemental et la Fédération française de basket-ball, en particulier pour soutenir le fonctionnement des clubs, développer différentes pratiques et toucher des publics éloignés du sport. Il soutient également le basket 3x3 et les équipes seine-et-marnaises évoluant au niveau national, confirmant ainsi son engagement pour le sport, l'inclusion et le développement de talents sur le territoire.

### Contact presse :

Pauline Maingre – [pauline.maingre@departement77.fr](mailto:pauline.maingre@departement77.fr) – 06.72.84.70.49